

HOLY SEE PRESS OFFICE  
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE  
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLIS

# BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. rem

Lunes 17.05.2021

## Renuncias y nombramientos

### Renuncia del obispo de Buta (República Democrática del Congo)

### Nombramiento del obispo de Hong Kong (China)

### Renuncia del obispo de Buta (República Democrática del Congo)

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la diócesis de Buta (República Democrática del Congo), presentada por S.E. Mons. Joseph Banga Bane.

### Nombramiento del obispo de Hong Kong (China)

El Santo Padre ha nombrado obispo de la diócesis de Hong Kong (China) al Rev. P. Stephen Chow Sau-yan, S.I., hasta ahora Provincial de la Provincia China de la Compañía de Jesús.

### *Curriculum vitae*

S.E. Mons. Stephen Chow Sau-yan, S.I., nació el 7 de agosto de 1959 en Hong Kong.

Tras sus estudios preuniversitarios, obtuvo un bachillerato y un máster en Psicología en la Universidad de Minnesota (Estados Unidos). ingresó en la Compañía de Jesús el 27 de septiembre de 1984.

De 1984 a 1986 hizo el noviciado y se licenció en Filosofía en Irlanda, continuando sus estudios teológicos de 1988 a 1993 en Hong Kong, donde fue ordenado sacerdote el 16 de julio de 1994. En la *Loyola University* de Chicago obtuvo un máster en Desarrollo Organizacional (1993-1995) y en la *Harvard University* de Boston (2000-2006) obtuvo un doctorado en Desarrollo Humano y Psicología (Ed.D.).

Pronunció los votos finales el 17 de abril de 2007.

Ha ocupado los siguientes cargos: desde 2007, supervisor de dos colegios jesuitas en Hong Kong y Wah Yan, Kowloon; profesor asistente honorario en la Universidad de Hong Kong (2008-2015) y formador de jesuitas (2009-2017). Desde 2009, ha sido presidente de la Comisión de Educación de la Provincia Jesuita de China y desde 2012 profesor de Psicología a tiempo parcial en el Seminario diocesano *Holy Spirit* de Hong Kong; de 2012 a 2014 miembro del Consejo Presbiteral de la diócesis de Hong Kong, de 2013 a 2017 consultor provincial y desde 2017 miembro del Consejo Diocesano de Educación.

Desde el 1 de enero de 2018 hasta ahora ha sido Provincial de la Provincia China de la Compañía de Jesús y

desde 2020 vicesecretario de la Asociación de Superiores Religiosos de Institutos Masculinos de Hong Kong.

---